

**Tennisclub Terfens-Vomperbach:  
Vereinsmeisterschaft 1983**

Kürzlich hielt der Tennisclub Terfens-Vomperbach seine diesjährige Vereinsmeisterschaft unter der bewährten Leitung Karl Maurachers ab. Trotz vieler Nennungen konnte das Turnier planmäßig abgehalten werden. Es gab sehr spannende Kämpfe und viele Überraschungen. So konnte der begehrte Vereinsmeistertitel in den Einzelbewerben männlich und weiblich von Jugendlichen erobert werden, was auf eine gute Jugendarbeit schließen läßt.

Vereinsmeister wurden: Herren-Einzel: 1. Peter Troger, Vereinsmeister, 2. Franz Arnold, 3. Alois Mauracher, Bernd Nöhner; Damen-Einzel: 1. Anita Arnold, Vereinsmeisterin, 2. Rosi Lang, 3. Dagmar Mayr, Toos Hellweger.